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АННОТАЦИЯ

Проект «Зеленые горизонты»: улучшение социально-экологической ситуации в городе / Родионова Виктория Владимировна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Д.В. Воронович
Объект дипломной работы — социально-экологическая ситуация в городе Минске.
Предмет дипломной работы — платформа для улучшения социально-экологической ситуации в городе Минске.
Цель дипломной работы — разработать проект, который бы удовлетворил запрос граждан в улучшении экологической ситуации в городе Минске.
Полученные результаты. В ходе написания дипломной работы был проведен анализ литературных и интернет-источников по проблеме экологии, подтверждена актуальность разрабатываемого проекта на основе анализа литературы и проведения эмпирического исследования среди целевой аудитории проекта, описан процесс разработки проекта с использованием программного обеспечения. К основным результатам анкетирования можно отнести следующие: 47 из 51 респондента признают наличие проблем в экологии города Минска либо вовсе считают ее неудовлетворительной. 47 из 51 респондента интересуются проблемами экологии и некоторые даже готовы принимать активное участие в экологических мероприятиях, всячески способствовать улучшению окружающей среды. По результатам исследования можно заключить, что общество готово к сортировке бытовых отходов, однако данный процесс нуждается в активном развитии. 45 респондентов из 51 могли бы воспользоваться услугами проекта, а 49 — так же приняли бы участие при определенных условиях. Самыми популярными вариантами решения экологических проблем выступают: сортировка и переработка мусора, вторичное использование и популяризация экологической культуры. Одним из интересных выводов исследования служит то, что женщины намного больше интересуются проблемами экологии и активнее готовы принимать участие в улучшении окружающей среды. Таким образом, можно заключить, что разработанный проект является ликвидным.
Дипломная работа состоит из введения, трех глав, заключения, пяти приложений, 30 иллюстраций, 5 таблиц и библиографического списка. При написании дипломной работы было использовано 36 литературных источников. Общий объем работы составляет 80 страниц.
Ключевые слова: СОЦИАЛЬНО-ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ СИТУАЦИЯ, ПРОБЛЕМЫ ЭКОЛОГИИ, КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, СОЦИАЛЬНО-ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ПРОЕКТ, ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ СОЗНАНИЕ.


Project «Green horizons»: improving of social-ecological situation in the sity / Rodionova Viktoryia Vladimirovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. D.V. Voronovich
The object of the thesis — social-ecological situation in the city Minsk.
The subject of the thesis — a platform for improving the social-ecological situation in the city Minsk.
The purpose of the thesis — to develop a project that would satisfy the request of citizens to improve the environmental situation in the city of Minsk.
[bookmark: _GoBack]Results. In the course of writing the thesis, an analysis of literary and Internet sources on the problem of ecology was carried out, the relevance of the project being developed was confirmed on the basis of an analysis of the literature and empirical research among the target audience of the project, and the process of developing a project using software was described. The main results of the questionnaire include such as: 47 out of 51 respondents admit the existence of problems in the ecology of the city Minsk or even consider it unsatisfactory.47 out of 51 respondents are interested in environmental issues and some are even ready to take an active part in environmental activities, in every possible way to contribute to the improvement of the environment. According to the results of the study, it can be concluded that society is ready to sort household waste, but this process needs active development. 45 out of 51 respondents could use the services of the project, and 49 would also take part under certain conditions.The most popular options for solving environmental problems are: sorting and processing waste, recycling and promoting environmental culture. One of the interesting findings of the study is that women are much more interested in environmental issues and are more willing to take part in improving the environment. Thus, we can conclude that the developed project is liquid.
The thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion, five appendices, 30 illustrations, 5 tables and a bibliography. 36 literary sources were used for writing this work. The total amount of work are 80 pages.
Key words: SOCIAL-ECOLOGICAL SITUATION, ECOLOGICAL PROBLEMS, QUALITY OF LIFE, SOCIAL-ECOLOGICAL PROJECT, ECOLOGICAL CONSCIOUSNESS.
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